

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Capturan a banda de narcos dirigida por menor de edad

ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

Comandados por un menor de edad que ha sido arrestado en siete ocasiones por autoridades policiales por la comisión de diversos delitos, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron, en Iztapalapa, a **cuatro personas a las que se les decomisaron dos bolsas con marihuana**, la que se estima comercializarían este fin de semana en el oriente de la ciudad capital.

"Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvo a dos hombres, un menor de edad y una mujer, en posesión de un arma de fuego corta, una réplica de arma y dos bolsas que contenían aparente marihuana, en la colonia Tepalcates, de la alcaldía Iztapalapa", confirmó en comunicado la institución encabezada por **Omar García Harfuch**.

Expuso los servidores públicos realizaban acciones de prevención y vigilancia en las calles Enrique Contel y Telecomunicaciones, donde observaron a varias personas que cargaban un paquete en el que a simple vista se observaba un vegetal verde.

Asentó que a efecto de descartar posible

hecho delictivo, los policías se acercaron al grupo, el que al notar su presencia se mostraron visiblemente nerviosos e intentaron alejarse del sitio para evadir la acción de la justicia. Sin embargo, fueron interceptados y, conforme al protocolo de actuación policial, **les realizaron una revisión de seguridad, asegurándoseles un arma de fuego corta, una réplica de arma de fuego y dos paquetes confeccionados en bolsas de plástico que contenían marihuana**.

Con base en lo anterior, los oficiales **arrestaron al menor de 15 años, dos hombres de 49 y 33 años, y una mujer de 50 años**, quienes fueron informados de sus derechos de ley y puestos a disposición del

agente del Ministerio Público, quien realizará las investigaciones correspondientes y determinará su situación jurídica.

Se destacó que al realizar un cruce de información, **se pudo saber que el menor de edad, cuenta con cuatro detenciones dos veces en 2021 y dos en 2022, todos por el delito de robo calificado**; así como tres presentaciones al Ministerio Público, **dos veces en 2018 por los delitos de robo calificado y robo a transeúnte con violencia, mientras que en 2020 por el delito de robo en transporte público**.

Por lo que hace al detenido de 49 años, cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México en 2011 por el delito de robo agravado; y dos presentaciones ante el Ministerio Público en 2001 y 2019 por los delitos de robo de accesorios y violencia familiar, respectivamente, en tanto que el de 33 años cuenta con una carpeta de investigación en 2019 por el delito de robo







Vecinos de Residencial Acoxpa reportan robos a casas; piden auxilio a las autoridades

JOSEFINA QUINTERO M

En dos meses, habitantes de la colonia Residencial Acoxpa, en la alcaldía de Tlalpan, han sido víctimas de robos a casa habitación. En la pequeña zona, formada por siete manzanas, opera una banda delictiva que burló la seguridad y entró a cuatro viviendas de las que se llevaron un fuerte botín.

De acuerdo con las investigaciones de los propios residentes, se trata de al menos cinco personas, entre los que se encuentra una mujer. Pese a ser una colonia cercada por rejas, sin forzar la cerradura han abierto la puerta, para que puedan ingresar sus cómplices.

Los casos no son nuevos; sin embargo, han ido en aumento en los primeros meses de este año, pues entraron a dos inmuebles de la calle Siena, a otro en Modena y el pasado viernes a otros más en la calle Ferrara. Los vecinos interpusieron denuncias ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Además, en algunos casos, en la calle Siena, los habitantes pusieron en marcha medidas de seguridad, ya que crecieron las bardas, colocaron cámaras y cableado eléctrico y reforzaron las puertas, pese a ello continuaron los asaltos.

En Modena, en un solo día, se metieron a dos inmuebles y los colonos aseguraron que se trata de los mismos delincuentes, con el mismo *modus operandi*: la mujer sale y se pone a platicar con una persona, mientras dos sujetos con morrales ingresan y uno más los está esperando dentro del fraccionamiento para ingresar a los domicilios.

De acuerdo con las carpetas de investigación iniciadas, los ladrones se han llevado joyería fina, dinero en efectivo, moneda extranjera, bolsas, ropa, relojes de alta gama, computadoras, juegos de video como playstation y Xbox, entre otros artículos.

Los moradores aseguran que lo más grave es haber perdido la tranquilidad, porque temen que regresen.

Ante los acontecimientos, solicitaron apoyo al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, y a la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, en busca de detener esta ola de asaltos en sus hogares.

Además, coadyuvan en la investigación que la fiscalía lleva a cabo para dar con los culpables.

Presentaron videos de los presuntos delincuentes, no sólo de cuando entran al fraccionamiento, sino de su ingreso a algunas de las casas donde se cometieron los robos.



MC pide investigar espionaje del Ejército

PRESIDENTE ASEGURA QUE VIGILAN AL CRIMEN

EL COORDINADOR DEL PARTIDO EN SAN LÁZARO señaló que debe hacerse pública la información con el malware Pegasus

POR XIMENA MEJÍA
El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados exigió que sea investigado el espionaje ilegal que realizó el Ejército.

El coordinador de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, expresó que el presidente Andrés Manuel López Obrador confunde labores de inteligencia, sujetas a un control judicial, con el espionaje por medio de un software ilícito.

El líder de la banca naranja manifestó que debe hacerse pública la información detallada sobre el presunto espionaje ilegal realizado por elementos de la Sedena, con el malware Pegasus, contra periodistas y un defensor de derechos humanos.

“Exigimos también que la Fiscalía General de la República investigue a las personas involucradas, determine sanciones penales y haga público el avance de las denuncias presentadas por espionaje, al no haberse reportado aún ningún

avance”, expresó mediante un comunicado.

El viernes, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el gobierno de México no ejerce espionaje contra periodistas o defensores de los derechos humanos, pero sí para integrantes del crimen organizado.

Así, confirmó, que se supo que el Cártel Jalisco Nueva Generación planeaba atentar en contra del Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch.

“Sí hay inteligencia, si no imagínense cómo se enfrenta a delincuentes. ¿Saben cómo se le salvó la vida al jefe de la policía de la Ciudad de México?”

Dijo que en el combate al crimen organizado se emplea “más inteligencia y menos fuerza”.



Exigimos también que la Fiscalía General de la República investigue a las personas involucradas y determine sanciones penales.”

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ
COORDINADOR DE MC EN SAN LÁZARO





Foto: Mateo Reyes/Archivo

El coordinador de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez.



Detienen a payaso

NOEL F. ALVARADO

Un hombre disfrazado de payaso imitando a "Joker" fue detenido por oficiales de la SSC capitalina, detuvieron al posible responsable, en posesión de un objeto punzocortante y recuperaron dinero en efectivo.

Los hechos ocurrieron cuando a través de los operadores del Centro de Control y Comando (C-2) Norte, los policías en campo fueron alertados de una persona lesionada en la avenida Insurgentes Norte esquina con Poniente 112, por lo que de inmediato se dirigieron al lugar.

En el punto, los oficiales tuvieron contacto con un hombre de 43 años, quien presentaba una herida cortante en el brazo derecho y refirió que, momentos antes, al caminar en la vía pública, un sujeto vestido con pantalón naranja, camisa gris y pintando del rostro de payaso, lo interceptó, lo hirió y lo despojó de sus pertenencias.

Los oficiales solicitaron los servicios médicos para la atención del lesionado, quien presentó una herida profunda, sin que ameritara traslado a un hospital.



Le aseguraron un machete y el dinero en efectivo propiedad de la víctima /CORTESÍA: SSC COMX



LA AFICIÓN CEMENTERA HIZO CARAVANA

Alteran el orden

HUBO DETENIDOS POR INGERIR BEBIDAS ALCOHÓLICAS; FANS CELESTES EMITIERON BURLAS AL ASTRO DANI ALVES

POR RUBÉN BERISTÁIN



La afición de Cruz Azul confía al máximo en el proyecto de Ricardo Ferretti. Al menos así lo dejaron claro previo al partido de la Jornada 11 ante Pumas. El apoyo de siempre apareció.

Como es toda una costumbre en partidos de alta relevancia en el torneo, los seguidores cementereros organizaron una caravana en apoyo al equipo, que tuvo un recorrido de aproximadamente un kilómetro, del Kiosco de Huipulco a la entrada principal del Coloso de Santa Úrsula.

La cita fue a las 4:30pm, pero los tumultos de aficionados comenzaron a verse una hora después, aproximadamente. Llegaron de todas partes de la CDMX y Estado de México. Directo de Xochimilco, Naucalpan, Valle de Chalco, Oriente, Aragón, Azcapotzalco, Toluca, Ecatepec y Coacalco se hicieron presentes. La mayoría dejó claro su lugar de origen por las largas mantas que colgaron alrededor. "Vamos Cruz Azul, vamos a ganar para ser campeón" o el clásico: "Yo soy celeste, es un sentimiento que no morirá", pudieron escucharse a todo pulmón.

Cerca de 150 aficionados azules se congregaron en apoyo a Cruz Azul y también en enemistad a su rival universitario. Todos ellos desfilaron en un ambiente de fiesta. Cinco banderas gigantes, trompetas, tambores, mantas y mucho aliento fue como detuvieron por unos minutos la circulación de Calzada de Tlalpan. "Son los más malos de Concacaf", también pudo escucharse con dedicación directa al equipo de la UNAM. Incluso el "¿Dónde quedó Dani Alves, dónde quedó?", también se escuchó de forma tangible.

La mayoría llegó a la explanada y siguieron con los cánticos en la tribuna, y una vez más demostraron que el apoyo al *Tuca*

ha comenzado en pleno.

DETENIDOS

En plena caravana rumbo al Azteca hubo varios detenidos. Se contaron un total de 10 aficionados que no pudieron llegar al recinto por alteración del orden público y por ingerir bebidas alcohólicas en el lugar. En ambos casos podrían enfrentarse penas de prisión de hasta 90 días y/o multas de hasta 400 pesos.

El dispositivo de seguridad fue numeroso, debido a que contó con más de 2 mil 300 elementos, entre Policía Auxiliar, Seguridad Privada, servicios médicos, Protección Civil y supervisores para la aplicación de los operativos dentro y fuera del recinto dos veces mundialista.



FOTO: RAMÓN ROMERO

Las bengalas encendidas, rumbo al Coloso de Santa Úrsula.





FOTO: RAMÓN ROMERO

Y ondearon las banderas celestes, como presagio del reultado ante los universitarios.



PRESUNTOS AGRESORES SE DAN A LA FUGA

Matan a 2 hombres en Azcapotzalco

Habitantes de la colonia San Esteban fueron despertados por lluvia de balas que se escucharon tras la agresión

L REDACCIÓN LA PRENSA a alcaldía Azcapotzalco se tiñó de sangre la madrugada de este sábado. Dos hombres que presuntamente convivían a las fueras de la casa de uno fueron agredidos a balazos y en su intento por escapar de los homicidas corrieron por algunas calles. Fueron a las primeras horas de este sábado cuando los habitantes de la colonia San Esteban fueron despertados por la lluvia de balas que se escucharon tras la agresión con los dos amigos.

De acuerdo con los primeros informes de las autoridades, los dos hombres fueron ejecutados en diferentes calle de la mencionada colonia, por varios sujetos que luego de perpetrar la agresión, se dieron a la fuga.

Al lugar llegaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes acordonaron la zona y pidieron la intervención de los equipos de rescate.

Cuando estos arribaron, los paramédicos solo corroboraron la muerte de las dos personas del sexo masculino, por heridas de arma de fuego.

Por lo que se pidió la presencia de peritos de la Fiscalía capitalina, quienes recabaron las primeras evidencias en la escena del crimen, para iniciar con las investigaciones.

Al sitio, también llegó el agente del Ministerio Público, quien abrió carpeta por el delito de homicidio en contra de estas dos personas y ordenó el levantamiento de los cuerpos, los cuales fueron llevados al anfiteatro correspondiente para realizarles la necropsia de ley.

Los dos hombres fueron ejecutados en diferentes calles de la colonia San Esteban por varios sujetos





Al lugar llegaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes acordonaron la zona y pidieron la intervención de los equipos de rescate //JAIME LLERA



POR EL HOMICIDIO DE 'EL CHOLO' EN SAN SEBASTIÁN

Se la cobran ojo por ojo en Azcapo

A Carlos, un exreco, se lo echaron por un muerto a principios de semana

IGNACIO RAMÍREZ

En venganza por el homicidio de "El Cholo" a principios de semana, Carlos Francisco fue asesinado la noche del viernes en la colonia San Sebastián, de la alcaldía Azcapotzalco.

El segundo ataque ocurrió sobre calzada San Sebastián esquina con avenida de la Granjas, donde se encontraba Carlos, de 22 años y quien recién había salido de prisión tras cumplir una pena por robo.

"Testigos mencionaron que (...) un masculino sacó de entre sus ropas una pistola y efectuó varias detonaciones en contra del hoy occiso", informaron agentes.

Los curiosos describieron al agresor como un hombre de tez morena, que vestía pantalón negro y tenis blancos, por lo que los agentes iniciaron una persecución y lo detuvieron en la esquina de cerrada de Acalotenco y avenida de Las Granjas.

Al sospechoso le fue asegurada una pistola calibre 9 milímetros y en sus primeras declaraciones aseguró que atacó a la víctima en venganza por el asesinato de Antonio Morales Mendoza "El Cholo".

Dicho crimen ocurrió el martes pasado en el cruce de Tepanecos y Libertad en la misma colonia. Las autoridades indagan los hechos.

EL DATO

CAPTURA

El detenido se llama Dylan Samuel Romero, de 27 años, y tiene antecedentes por delitos contra la salud.





REGRESABAN DE UN EVENTO POLÍTICO

Plomean a pareja; ella murió

IGNACIO RAMÍREZ

Cuando regresaban del Centro Cultural Universitario de Tlatelolco, una pareja fue atacada a tiros por dos sujetos en calles de la Colonia Niños Héroes, en la alcaldía Benito Juárez; él sobrevivió, pero ella murió.

Tras una persecución, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a un sospechoso luego de que su motocicleta derrapara; su cómplice logró huir.

La noche del viernes, Javier y Gloria, de 49 y 54 años, fueron interceptados sobre la calle Santa María Nativitas cuando volvían de un evento con el morenista Mario Delgado.

Un sujeto disparó a corta distancia mientras circulaban en un auto Kia Seltos, color gris; tras dispararles, el agresor corrió para abordar una moto, conducida por un cómplice.

Paramédicos trasladaron a un hospital a los heridos, pero la mujer murió cuando era atendida. En tanto, los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Sur siguieron la motocicleta negra con blanco hasta el cruce de las avenidas Del Taller y Peña y Peña, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza.

Al intentar huir, los sospechosos derraparon y, en ese momento, el conductor fue detenido, mientras que el otro tripulante huyó corriendo del lugar. Al detenido le aseguraron una pistola y droga, que fueron presentados en el MP.



Las víctimas fueron atacadas en la alcaldía Benito Juárez.

EL DATO

ATORADO

Víctor Hugo Gómez, de 44 años, es el detenido; cuenta con dos antecedentes por extorsión y daño a la propiedad, en los años 1998 y 2021.



BALEAN A PAREJA

Una pareja a bordo de una camioneta fue atacada a tiros por sujetos en motocicleta en la Alcaldía Benito Juárez. Sin embargo, la mujer falleció. Los hechos ocurrieron en la Calle Santa María Nativitas, en la Colonia Niños Héroes. Tras intentar escapar sobre Eje Central hacia el Centro, uno de los dos agresores fue detenido, el otro huyó a pie. **SAMUEL LUNA**

